

Jorge Lagos admite que el DAS solo 'chuzó' a la izquierda

En Corte Suprema dijo que también se adelantaron acciones de intimidación contra de los opositores.

El exsubdirector de constrainteligencia del DAS Jorge Lagos declaró que las personas con ideología de derecha "no eran considerados como actores con accionar delincuencial" y, por lo tanto, no se les hicieron seguimientos.

"Siempre los malos eran únicamente los de extrema izquierda", dijo, y luego explicó que esto era lo que se derivaba de los informes que pedía Presidencia.

El exsubdirector de constrainteligencia declaró este miércoles que desde el DAS era el encargado de realizar informes que se solicitaban desde Presidencia. Dijo también que desde el organismo de inteligencia se adelantaron acciones de intimidación en contra de los opositores.

La Corte Suprema también escuchó al exdirector de inteligencia capitán (r) Fernando Tabares, quien afirmó que no "trabajó nunca en la administración" de Noguera y que se enteró de la existencia del grupo G3, dentro del DAS, solo hasta cuando estalló el escándalo.

Este grupo habría efectuado las interceptaciones ilegales a magistrados de la Corte, periodistas y miembros de la oposición.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/chuzadas-del-das-lagos-dice-que-solo-se-intercepto-a-la-izquierda/15423515>